

26回生同窓会報告

(高26回生) 謝世業

令和6年11月3日に「古希の祝い」と卒業50年を兼ね、神戸大丸店前にあるフランス料理イグレックベガで同窓会を盛大に開催しました。



当初の予定を大幅に上回る過去最高の72名の参加があり、会場がとても手狭に感じ、参加した皆様にはご迷惑をおかけしたと思います。しかし皆様のご理解とご協力の下、楽しい時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。



先生の出席は梶野先生だけでしたが、貴重なお話や著書のプレゼントがありました。美味しい料理だけでなく、クスッと笑える替え歌の全員での合唱やスピーチ、そしてゲーム等も加わり、賑やかな雰囲気の中、予定の2時間はあっという間に過ぎてしまいました。



これまで同窓会の出欠確認は主に往復ハガキで対応してきましたが、郵券代の大幅な値上げもあり、グループLINEを用いての同窓会案内に挑戦してみました。LINEをしていない人の対応はどうするのか等の意見もありましたが、持つべき友の力を借りて、声掛けや情報提供がグループLINE内で広がり、お陰様で多くの同窓生につながっていったと思います。

この場を借りて、ご協力いただいた皆様には感謝申し上げます。

今回の情報提供のツールとして用いたグループLINEは情報の共有の一助となり、懐かしい写真や今の葺合高校新校舎の紹介動画のアップ等、これまでにない取り組みができる予感がします。

次の同窓会の開催はいつ？とのお話を受けますが、次は「喜寿」の頃かなとのイメージですが、皆で考えていきたいと思えます。

今回も友との話は尽きず、ハンター坂のBAR「矢吹」への移動はお決まりパターン。店内ではグラスを片手にいつまでも笑い声が響き、楽しかった学校生活での思い出だけでなく、家族や孫のこと、そして健康の話題に盛り上がっていました。

「古希」は通過点であり、歳を重ねても、いつまでも友との楽しい時間が過ごせるよう、いつまでも健康には留意していきたいと思えます。次回の同窓会まで皆様の益々のご発展を祈念します。

(了)

敬具